

Wohnhaus im Taunus von Schraверus Innenarchitektur



Gleich zu Beginn der Umbauarbeiten wurden alle nichttragenden Wände entfernt, weshalb Wohn- und Essbereich nun fließend ineinander übergehen. Ein markanter Küchenblock aus Feinsteinzeug und elegante Schränke aus Nussbaumholz verleihen dem Raum eine warme, einladende Atmosphäre. Eine zuvor offene Holzterasse wurde verkleidet und weiß gestrichen, wodurch sie nun als skulpturaler Kern des Hauses wirkt. Neu geschaffene Blickachsen eröffnen überraschende

Perspektiven auf die Struktur des Hauses und den angrenzenden Garten. Im Zuge der Sanierung wurden sämtliche Oberflächen überarbeitet: Das Parkett im Obergeschoss wurde geschliffen und geölt, während im Erdgeschoss ein einheitlicher Spachtelboden verlegt wurde. Im Badezimmer dominieren Nussbaumholz und Kupferarmaturen, die dem Raum eine luxuriöse und zugleich zeitlose Anmutung verleihen. Auch die Beleuchtung wurde komplett erneuert, wobei neben reduzierten Aufbauspots gezielt dekorative Leuchten eingesetzt wurden, um Akzente zu setzen. Das durchdachte Zusammenspiel aus klaren Linien, minimalistischen Formen und edlen Materialien zieht sich wie ein roter Faden durch das gesamte Haus und verleiht den Räumen eine kraftvolle und zugleich beruhigende Ästhetik. js

Entwurf: Schraverus Innenarchitektur, Rödermark, www.schraverus-innenarchitektur.de

Bauherr: Privat

Standort: Taunus

Fertigstellung: 2024

Fotos: Alexa Schraverus / Carsten Brüggemann











